

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas kasih dan karunia Tuhan Yang Maha Esa. Yang senantiasa telah melimpahkan rahmat, perlindungan, dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan disertai dengan penulisan sebuah karya tulis untuk memenuhi salah satu persyaratan ujian dalam memperoleh gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Medan Area Medan.

Dalam hal ini penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini belumlah sempurna dan sesuai dengan yang diharapkan, baik segi isi dan bentuk dalam penyusunan kalimat serta tutur katanya, yang tidak lain disebabkan oleh adanya keterbatasan pengetahuan yang dimiliki oleh penulis serta tidak terlepas dari keterbatasan sarana dan prasarannya. Untuk itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik dari pembaca yang bersifat korektif dan konstruktif dengan kesempurnaan dari skripsi ini.

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada pihak yang telah membantu, membimbing dan mendorong penulis sampai penulisan skripsi ini dapat selesai dengan baik, yaitu kepada :

1. Bapak Prof. Dr.H. A. Matondang, MA, selaku Rektor Universitas Medan Area
2. Bapak Syafaruddin, SH, M.Hum selaku Dekan Fakultas Hukum
3. Ibu Elvi , SH, MHum selaku Ketua Bidang Kepidanaan
4. Ibu Danna Sembiring, SH, MH selaku Dosen Pembimbing I

5. Bapak Suhatrial, SH, MH selaku Dosen Pembimbing II dan wakil dekan bidang akademik fakultas hukum.
6. Ibu Azizah, SH, selaku Sekretaris Out Line Skripsi
7. Bapak dan Ibu Dosen beserta seluruh Staf Administrasi di Fakultas Ilmu Hukum Universitas Medan Area yang saya kagumi
8. Bapak dan Ibu Perpustakaan Universitas Medan yang saya kagumi, saya ucapkan terima kasih kepada Bapak dan Ibu yang terlelah bersedia memberikan waktu membaca kepada penulis di Perpustakaan.
9. Dukungan terbesar dari keluarga besar penulis, terutama kedua orang tua yang tercinta alm.Drs.listen.silalahi (+) dan Rauli.simanjuntak Atas semangat, dukungan doa serta kasih sayangnya yang tulus, dan selalu sabar, pengertian dalam menghadapi penulis disaat susah dan senang, baik disaat kuliah maupun disaat penyusunan skripsi ini.
10. Kepada Adik-Ku tercinta,eska ria br.silalahi,maria lestari.br.silalahi dan Pande raja silalahi yang selalu memberikan dukungan,, arahan dan motivasi kepada penulis, semoga kalian juga sukses dalam menjalankan aktivitasnya dan mendapatkan rejeki yang melimpah. Pada Opungku yang tercinta Op boru Alm.M sinaga(+), Op Doli Alm,J silalahi (+), pada tulangku S simanjuntak dan nantulangku M.br.Manurung dan adik – adikku maraban gabe simanjuntak, sriaruka br.simanjuntak, dan niko simanjuntak dan Tenta Diana br.simanjuntak, dan semua keluargaku yang tidak dicantumkan penulis, saya ucapkan terima kasih kepada kalian semua.

11. Kepada Abang, Kakak, Saudara dan Adik – adikku tercinta, Abang Erwin sitorus, Kak mutiara tampubolon, Saudara nova tampubolon dan Adikku pande raja yang selalu memberikan dukungan, motivasi, saran dan selalu memberikan kegembiraan disaat penulis penat, putus asa, dalam penulisan skripsi ini.
12. Semua teman – teman se-Almamater yang terlibat langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini dan selalu menemani hari – hari penulis selama perkuliahan di kampus. Semoga kalian sukses selalud dalam meraih cita – cita yang diinginkan dan mencapai kedertasilan.
13. Semua teman – teman yang selalu memberikan dukungan, semangat, saran dan motivasi kepada penulis baik di Medan maupun di luar kota Medan sampai dengan penyusunan skripsi ini (tumpal marianto siahaan, imma ruth damayanti br. napitupulu, gloria ortika melani br. napitupulu, dan banyak lainnya) semoga sukses selalu meraih cita – cita yang diidamkan.
14. Untuk sahabat terbaik penulis, tumpal marianto.siahaan dan imma ruth damayanti br. Napitupulu yang selalu menemani penulis selama masa perkuliahan yang memberi semangat kepada penulis, yang menemani penulis dalam suka dan duka bersama. Penulis mendoakan para sahabatku yang tercinta semoga sukses dan kelak memperoleh pekerjaan yang layak.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih pada pihak – pihak yang membantu, memberi semangat, saran maupun doa. Penulis juga dengan kerendahan hati banyak membutuhkan saran dan kritik yang membangun demi

kesempurnaan skripsi ini. Sebagai penutup, penulis berharap agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, November 2010

Jois Armanto silalahi
NPM : 06 840 0045



DAFTAR ISI

	HALAMAN
ABSTRAKSI	i
KATA PENGANTAR	ii
DAFTAR ISI	iii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Pengertian dan Penegasan Judul	5
B. Alasan Pemilihan Judul	6
C. Permasalahan	7
D. Hipotesa (Hipotesis)	7
E. Tujuan Penulisan	9
F. Metode Pengumpulan Data	9
G. Sistematika Penulisan	10
BAB II TINJAUAN UMUM TENTANG KEKERASAN	
DALAM RUMAH TANGGA	12
A. Pengertian KDRT (Kkerasan Dalam Rumah Tangga)	12
B. Aras dan Tujuan kekerasan Dalam Rumah Tangga	20
C. Hak-hak dan Kewajiban Korban Serta Peran Masyarakat Terhadap Kekerasan dalam Rwnah Tangga	21
D. Unsur-unsur Kekerasan Dalam Rumah Tangga	24
E. Hubungan Kekerasan Dengan hak Asasi Manusia	28

BAB III DAMPAK DAN RUANG LINGKUP KEKERASAN

DALAM RUMAH TANGGA DI HUBUNGKAN

DENGAN HAK ASASI MANUSIA (HAM) 32

A. Ruang Lingkup Dan Kekerasan Dalam Rumah Tangga 32

B. Pengertian Hak Asasi Manusia 35

C. Tujuan Hak Asasi Manusia 37

D. Faktor-faktor Terjadinya Kekerasan Dalam Rumah Tangga ... 39

BAB IV AKIBAT DAN SANKSI KEKERASAN

DALAM RUMAH TANGGA 42

A. Proses terjadinya Terhadap kekerasan

Dalam Rumah Tangga 42

B. Dampak Kekerasan Dalam Rumah Tangga 49

C. Hambatan Yang di Temui Penyidik Terhadap

Kekerasan Dalam Rumah Tangga 50

D. Sanksi dan Hukum Terhadap Pelaku Kekerasan

Dalam Rumah Tangga 52

E. Upaya-upaya Penanggulangan Terhadap Kekerasan

Dalam Rumah Tangga..... 54

F. Kasus dan Tanggapan Kasus 55

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN 59

A. KESIMPULAN 59

B. SARAN 60

DAFTAR PUSTAKA 61